



こども俳句「ゆき」

今年は大雪。大雪による被害も出ているようです。大人にとってはたいへんな雪も、子どもにとっては夢いっぱい。雪が大好きな子どもたちです。

「ゆきふって おおきくなったよ だるまん」
「おそらから ゆきがおどって おちてくる」
「イケメンの だるまくんを つくるんだ」

荒高掲示板

～県立荒砥高等学校～

◆就業体験活動を発表しました

1月31日、白鷹町産業センターで、2年次生が就業体験活動の発表を行いました。

本校では、キャリア形成を目的に、2年次生が約1年間にわたって就業体験活動に取り組みます。事業所等で実際に体験活動をするのは9月中旬の3日間（広報しらたか10月14日号で一部紹介）ですが、事前と事後の学習も含めて一連の系統的な学習としていきます。特に事後学習では、就業体験で明らかになった課題をもとに、その後の学校生活の目標を設定し克服に努めます。そうすることで、3日間の体験活動が、単なる体験で終わるのではなく、生きた経験となつて各自の成長につながります。総合学科ではこのような実体験を伴う学習をこれまで以上に重視しています。

発表会には、体験活動を受け入れていただいた事業所や町教育委員会、出身中学校の校長先生などたくさんの方々にお出でいただきました。保護

者や1年次生も含めステージを見守るたくさんの方々の前で、1年間の成果をグループごとに堂々とわかりやすく発表してくれました。

生徒を代表し、生徒会長の佐藤大志君が「この発表会はゴールではなく自分達の進路目標達成のスタートである。切磋琢磨し、総合学科一期生として自信を持って巣立よう頑張ろう。」と意気込みを示してくれました。最終学年としてのたくましさや身についてきたなど感心しました。これまで支えていただきました多くの方々に、紙面をお借りして感謝を申し上げます。今後ともご支援をよろしくお願いたします。



町報川柳 「願い」

舟まくら 合格願い 床につく
お願いな 言われて「ハイ」で 目が覚めた
我娘たち 心願成就 成田発
耳遠く かあちゃん任せ 願回事
十年目 念願の我が子 嬉し涙
積年の 願いかなえに 八十路坂
初日の出 世界平和に 願い込め
ささやかな 願いを込めて 回向する
流れ星 早くて願い 云いきれず
お願いは どの神様 頼もうか
願回事 あれもこれもと 迷ってる
試験の日 朝日に願う 母すがた
過疎の村 願いがかない 嫁が来た
選挙です 平和を願い 投票す
初詣 あれもこれもと 願いたく
願いごと 神頼みする 五円玉
欲ばつて あれもこれもと 祈願する
のど自慢 合格願い 唄いだす
月満ちて 願ってみるも 数多し
今朝もまた 家内安全 願う母
天災の 無き事願い 日々過ごし
願います ぼけずに暮らす 大家族
夫婦して 健康寿命 永きこと
願わくば 可愛い婆で 終わりたい
神社前 ふと立ち止まり 願回事
身の丈に 合った願いは 神も聞き
願いごと 神や仏に よくばつて
願います 平和な日本 けんかなし
願回事 来年もまた かなえてね
願かけて またも叶わぬ 七億円
また再会 出来る事を お願います
御神仏 御供え納め 良き願い
止める気も なくお願いを 煙に巻く

長井市 安部ありな
高岡 安部 健一
武蔵野 池田 武子
山口 石川與次衛門
荒砥甲 五十公野かをる
大瀬 五十公野春己
世田谷 糸 マサ
浅立 梅津美千子
滝野 海老名さち
世田谷 遠藤 八重
横須賀 大滝健次郎
菅蒲 奥山 節子
菅蒲 小関 弘
山口 児玉 保子
つくば 斎藤 靖夫
鮎貝 神保 玲子
畔藤 菅原 敦子
箕和田 鈴木 トミ
荒砥甲 鈴木美貴子
高玉 高橋 朝子
荒砥乙 土谷 灯一
箕和田 土屋 敏子
箕和田 土屋 敏子
高玉 橋本つね子
箕和田 樋口 昭吉
荒砥乙 保科 努
町田市 保高 悦子
十王 松田 久一
ふじみ野 村上 桂造
十王 守谷 勝助
十王 守谷 三郎
鮎貝 横沢 直太
山口 渡部喜美子

次回「節」二月二十五日まで。 「空」三月二十五日まで。
白鷹町大字荒砥甲八三番地 白鷹町役場総務課企画室情報係 宛